

LONG LIFE TIMES

発行:ロングライフグループ ☎0120-550-294

2021年
9月号
Vol.06

1997年創刊 第205号



ロングライフグループの
プレミアム
情報誌



あなたを歓迎してくれます

心とける場所



函館・箱根・
由布院・石垣島
憧れのリゾート地で
特別な時間を…

「ときリゾート」は、「時間を愉しむ」をコンセプトに、函館・箱根・由布院・石垣島に会員制リゾートホテルを展開。ゆったりとした時の流れに身を委ね、自然に囲まれながら四季の移ろいを五感で味わう…そんな本当に価値のある休暇を楽しめます。憧れの人気リゾート地で「誰にも邪魔されない静かな時間」を得られるのは、会員制ならでは。心身をリセットする“とておきの旅”を計画しませんか?

奥様との時間を大切にするために、
「ロングライフ」へ

お客様のインタビューを
6面でご紹介しています

スラリビダンディで、お話し上手な七澤勇様。83歳とは思えないほど、若々しくいきいきとされています。今は「ロングライフ神戸青谷」(兵庫県)にお一人でお住まいですが、奥様がご病気で亡くなられるまではお二人で「ロングライフ甲子園口」(兵庫県)、「ロングライフ神戸青谷」とお住いを移されてお暮らしました。

甲府市でお生まれになつた七澤様が神戸生まれたのは、大学卒業後に勤めた商社のこと。ご結婚されてからは海外赴任が長く、5カ国を25年間で歴任されました。ベトナム、パリへは奥様と一緒に、エジプトのカイロ、西アフリカのコートジボワール、北京へは単身で赴任されました。

定年退職されてからも、通訳の仕事に奔走されたり、多彩なご趣味と精力的に活動されていました。次第に妻の認知症が進んでいき、二人の時間

お話し上手な七澤勇様。

83歳とは思えないほど、

お話し上手な七澤勇様。

めた商社のこと。ご結婚されてからは海外赴任が長く、5カ国を25年間で歴任されました。ベトナム、パリへは奥様と一緒に、エジプトのカイロ、西アフリカのコートジボワール、北京へは単身で赴任されました。

めた商社のこと。ご結婚されてからは海外赴任が長く、5カ国を25年間で歴任されました。ベトナム、パリへは奥様と一緒に、エジプトのカイロ、西アフリカのコートジボワール、北京へは単身で赴任されました。

めた商社のこと。ご結婚されてからは海外赴任が長く、5カ国を25年間で歴任されました。ベトナム、パリへは奥様と一緒に、エジプトのカイロ、西アフリカのコートジボワール、北京へは単身で赴任されました。

お話し上手な七澤勇様。

83歳とは思えないほど、

お話し上手な七澤勇様。



老舗レンズメーカーTALEX社の創立80周年記念特別企画に、ロングライフのお客様がご協力されました。七澤様も撮影に応じてくださいました。

（6面につづく）



函館・箱根・由布院・石垣島一

どこにもない 「時間」がそこにある

会員制リゾート

「時間を愉しむ」をコンセプトに、本当の価値ある休暇をご提案するため、一棟貸切ヴィラの会員制リゾートホテル「ときリゾート」の運営を行っております。都会の喧騒や忙しい日常から解放され、自然のなかで心身をリセットする…それこそが本物の休暇と考え、自然に囲まれ、静かに、誰にも邪魔されずゆっくりと時間が流れる空間をご用意いたしました。

一棟貸切ヴィラの 会員制リゾートホテル

函館、箱根、由布院、

ゾートです。誰かに気兼ねすることもなく、何に邪魔されることもない時間。何をしてもいい。何もしなくてもいい。どう愉しむかは、ここへ来てから考えてもいい。他のどこにもない、あなただけの時間がここにはあります。



ふたりだけの青い海と広い空
石垣島ではリゾートウェディング

ふたりだけの青い海と広い空
石垣島ではリゾートウェディング

まれた広大な敷地に佇む
客室は、すべて独立ヴィ
ラタイプ。また、一つの
施設につき客室数はわず
か7～8棟となつてお
り、我が家のようなプラ
イベート感と、のびのび
とした開放感を味わつて
いただける、少人数制リ

それぞれの地で
四季折々の変化を愉します

南北に縦長の日本列島は、豊かな自然に恵まれ、それぞれの地方で、春夏秋冬の季節の移ろいを感じることができます。また同じ時期でも、北海道の函館と沖縄の石垣島では、まったく違う表情を見せ、愉しみ方もあります。そこで、ときリゾートでは、四季を五感で体験していくだけの数々のアクティビティをご用意しています。忙しい毎日にはちょっと疲れたと思ったら、心身すべてを癒してくれる特別な場所へ。日常を忘れて、非日常に浸る場所へ。ご家族で。ご夫婦で。ご友人と。人生の宝物になる時間をお過ごしください。



Health & Natural Beauty
ロングライフリゾート株式会社 Resort & LongLife

とき
リゾート



心とける場所

沖縄×パリの新リゾート空間をお届けする、と
きリゾート「コーラルテ
ラ・永遠の記憶に残る特別なセレモニーを。神秘
の自然に包まれた隠れ家
のようないの場所から、
ふたりの未来をスタートさせませんか。

沖縄×パリの新リゾート空間をお届けする、と
きリゾート「コーラルテ
ラ・永遠の記憶に残る特別なセレモニーを。神秘
の自然に包まれた隠れ家
のようないの場所から、
ふたりの未来をスタートさせませんか。

ふたりだけの青い海と広い空
石垣島ではリゾートウェディング

ふたりだけの青い海と広い空
石垣島ではリゾートウェディング

のようなこの場所から、
ふたりの未来をスタート
させませんか。

のようなこの場所から、
ふたりの未来をスタート
させませんか。





レストラン横のテラスで。ホームのお客様とも仲良しです。

保育目標

- 元気に明るくあいさつできる子
- お友達をやさしく思いやれる子
- 伸びやかな発想と工夫をつくりだせる子



ロングライフグループは世界中の人々が感動し、笑顔になるサービスを追求してきました。お客様に感動していただけるサービスを提供するには、一緒に働く仲間が幸せでなければいけません。そこで、幼い子どもを抱えたママさん社員が安心して働けるようにと、福利厚生として保育を始めました。その好評

を受け「もっと多くの人を幸せにしたい」と、本格的な事業展開に至りました。現在、有料老人ホームの「ロングライフ高槻」（大阪府高槻市）と「ロングライフ上野芝」（大阪府堺市）の2か所に保育施設を併設。地域の子どもたちとママさんたちの笑顔があふれています。



※そぞり保育とは
足からの元気な体づくりのためには土踏まずの形成や脳の活性化に良いとされる「そぞり」も取り入れています。

「そぞり保育」とは
で、自然豊かな環境と利便性も相まって、地域で人気の保育園です。

世代を超えた交流で 思いやりや感性を育む ロングライフならではの「保育」

1986年の創業以来、ロングライフグループは従来の「当たり前」を覆した、新しいケアサービスを提供し続けてきました。世界中を幸せにしたい、世界中に笑顔を届けたい、そんな思いが広がって、保育事業でもそのノウハウと志を發揮しています。

仲間を幸せにしたくて 保育をスタート

異世代や地域との交流を 大事に、心も育てる



「お母さん方にもゆつくりくつろいで、子育てを楽しんでほしいですね」と東尾さよ子主任。

「ロングライフ上野芝」はパン屋やガーデン、陶芸工房など地域の方も利用できるコミュニティタウン型のホーム。

核家族化が進む中、ホーミ

ドと園との交流は貴重な

交流の場。ホームに響く

子どもの元気な声が

皆さんの活力にもなって

いるよう。まさに「地域

のばらみんなの子育て

支援設で、無料で開放さ

れています。子どもたち

は様々な体験ができ、お

母さんたちも子育ての相

援施設で、無料で開放さ

ロングライフで いきいき タイム Time



「歌と音楽・健康フェア」へも広げていく
予防へのサポートをもめ
ざし「いきいき楽しく 健
康で自立した生活を意識し
ていけるように 歌と音楽」
で応援していく。
「健康づくりがまちづく
り」と捉え、社会的な絆
を形成できる場づくりと
「有益なプログラムの提供
」
野で活動している多数の人
と団体が参加をした多彩
なプログラムに、客席も巻
き込んだ。元気の源泉が
歌や音楽にあることをよ
く知っている。

音楽の会」を建て上げた。
今まで、「音楽で地域活動を行っていたが単発で、広がりがなかつた」NPOという組織によって行動する仲間を増やし、「高齢者の介護予防や、生活機能改善の支援にも寄与していきたい」。
そこでテーマに「歌と音楽で、生き甲斐づくり、健康づくり」を掲げ、健康歌がある。笑顔があふれ、歓声があがる。子どもたちの活きいきとした時間が躍る。

行政をはじめ、企業や「思いを同じくする各種の団体との関係も強固なつながりを広げた展開をめざしている。

音楽のセッションだけではなく、笑や体操など広い分野との協働で、「社会貢献を目的に高齢化問題への対応の普及・啓発活動や健康情報の発信をしていくたい」。

言語聽覺士

**音声や言語機能聴覚に対応
国の資格免許による専門職
高まる社会での重要性**

制定の趣旨

I 言語聴覚士法制定の目的

脳卒中等による言語機能障害や先天的難聴等の聴覚障害を有する人々に対するリハビリテーションについては、近年の人口の高齢化、疾病構造の変化等に伴い、その必要性、重要性が高まつてきています。

これらのリハビリテーションの推進を図るために、その従事者の確保及び資質の向上が喫緊の課題と

なっています。

「この法律は、このような現状を踏まえ、音声機能、言語機能及び聴覚に関するリハビリテーションを行う専門職として言語聴覚士の資格を定め、その資質の向上を図るとともに、その業務が適正に運用されるよう規律し、もって医療の普及及び向上に寄与する」ことを趣旨として制定したものです。

II 言語聴覚士の定義

言語聴覚士とは、厚生大臣の免許を受けて、言語聴覚士の名称を用いて、音声機能、言語機能又は聴覚に障害のある人々に対し、その機能の維持向上を図るため、言語訓練その他の訓練、これに必要な検査及び助言、指導その他の援助を行うこととを業とする者をいうものです。

※ 厚生大臣 文部大臣は法制定時の名称

受験資格は厚生労働省で確認を

介護福祉士など保険・福祉専門職、教師、心理専門職などと連携したチームの一員として活動するもので、その領域は、高齢社会や繁雑化する社会環境の背景もあって、さまざまな方面に広がる。

加齢により、言語で自由に表現できない人は身近にも多くなってきている。言葉が自由に話せないと人前に出るのをためらったり、消極的になりがちで生活面でもマイナスに働くのは否めない。社会的ニーズと重要性が高まる。



健やかに 保つための 知識

こころを
知っておこう
「適応障害」

NPO法人 日本いきいきらいふ協会 副理事長 竹内裕司

著者

**「適応障害」の
基礎的なこと**ストレスになると反応が
弱くなると表現します。**ストレス耐性と適応障害**ストレスになることがある
と、身体にさまざまな反応が
出ます。これは当たり前のことです
適応障害になるとならない人同じストレスを受けても、適
応障害になりやすいといわ
れます。不安定さから、反社会的な行
動を伴うものです。次号は解離性障害について
と、身体にさまざまな反応が
出ます。**野菜作りは土作り有機物を多く**

こころとからだ すこやかライフ のために

東京農業大学総合研究所
研究会会員
文部大臣賞受賞・園芸
藤井登起男活剤として使われています
(抗がん成分はしいたけの
多糖類・レンチナン)。現在、しいたけは原木栽培
と人口栽培の両方で生
産されています。人工栽培
ではナラ・シイ等をノコ
ギリで切る時に出る木ク
ズにミネラルを加えプロツ
クに成形し、しいたけの傘
の裏側から採取された菌
糸体を植菌し定期的に散
水し、約150～180日で収穫
されます。バラの花エキスは、近年
多発しているアレルギー症
（アレルギー性鼻炎・皮膚炎）
に対して、インビトロ試験
（試験管式試験）・動物実
験（マウス）で明らかに有
効であると証明されました。
バラの葉・花・茎のど
ろ、有効がありました。他のハーブ類（シナモ
ン・セージ等）・野菜エキ
ス・果物エキスは全く抑制
力がありませんでした。バ
ラの抗アレルギー物質を
検索し、試験したところ、
「オイゲニン」という成分
が有効成分であることが
分かり、このオイゲニンはバ
ラの各部分から検出され
ています。現在も市販され
ており、お茶として、また
調味料として日本人に親し
まれています。病気の予防・治癒が現
在の医薬品の効能・効果
がん作用がありましたが、
現在では他の抗がん剤の
補助的な一応の免疫賦
用には規格外にものが使
用されています。なお、エキス加工
の部分でも抗アレルギー
や香が落ち、ミネラル含
有量も全体的に低くなっています。
バラの葉・花・茎のど
ろ、有効がありました。他のハーブ類（シナモ
ン・セージ等）・野菜エキ
ス・果物エキスは全く抑制
力がありませんでした。バ
ラの抗アレルギー物質を
検索し、試験したところ、
「オイゲニン」という成分
が有効成分であることが
分かり、このオイゲニンはバ
ラの各部分から検出され
ています。現在も市販され
ており、お茶として、また
調味料として日本人に親し
まれています。

調べれば分かります。

そのアレルゲンとIgEの結
合を抑制すれば、抗アレル
ギー素材となります。

調べれば分かります。

